

SInTÓNIA EleCTORAL

*Consejera Electoral, Daniella
Durán Ceja*

Conóceles. El sistema que te permitirá acercarte a las candidatas y candidatos.

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), en esta ocasión ha desarrollado un sistema informático en el que podrás visualizar de manera fácil algunos datos que te pueden resultar de interés, y así emitir un voto razonado y reflexionado.

En esta plataforma encontrarás la imagen de las candidaturas a la Gobernatura; su información curricular: partido por el cual compiten, esto es, si van en coalición, candidatura común o de forma individual; redes sociales, teléfonos y correo electrónico, y página electrónica -en caso de contar con ella-.

Es importante señalar que además de su trayectoria política se incluirá su historia de vida (profesión, formación), y las propuestas que formulan a la ciudadanía. De igual manera habrá un cuestionario de identidad en el que podrían incluir, si así lo deciden: si se identifican como indígena, diversidad sexual, cuenta con alguna discapacidad, migrantes, jóvenes, o cualquiera que así determinen incluir.

Una vez iniciadas las campañas electorales, todas y todos podrán acceder a la página electrónica del IEEM, y estará visible en nuestras redes sociales, para permitir su fácil localización.

Con este programa se busca maximizar la transparencia en la difusión de las candidaturas, y establecer un mecanismo que permita una mejora en la participación, al contar con una ciudadanía mejor informada.

Te invitamos a conocer esta plataforma, y a que nos hagas favor de seguir en tus redes sociales, donde estaremos informando de éstas y otras acciones durante este proceso electoral.

Hasta pronto.

www.ieem.org.mx

Twitter

@IEEM_MX

@DaniellaDuranci